
VERBALE ASSEMBLEA A.N.S.SA.T 

Milano, 17 Maggio 2019 

 

In data 17 Maggio 2019, in Milano, presso l’Hotel Atlantic, sito in Via Napo Torriani,24 , in seconda 
convocazione alle ore 10,30 si è svolta l’assemblea Anssat con il seguente ordine del giorno: 

1) Lettura e approvazione verbale assemblea precedente 
2) Approvazione Bilancio Associazione 2018 
3) Situazione soci, provvedimenti conseguenti e accettazione nuovi soci 
4) Livelli di servizio 2019 
5) Varie ed eventuali 

PRESENTI: Romano Lovison, Nello D’Anna, Vasco Faietti, Michele Cimino (delegato da M. Marchetti), 
Gianluca Moroni, Forato Maria Cristina, Gianfranco Iovino. 

ASSENTI: Carlo Battiston, M. Marchetti, Davide Gorla, Giuseppe Meroni; Lorenzo Vaccarino 

DELEGHE: M. Marchetti delega Michele Cimino 

OSPITI: Martino Giovanardi della Società Visirun, Adriano Montesi della Società Actia Italia, Fabio Daly della 
Società Tecnovision e Andrea Ziliani della Società Lis, Francesca Vio di Federsicurezza. 

Dopo aver eletto presidente dell’assemblea Romano Lovison e segretaria Maria Cristina Forato, alle 11:00 
viene data lettura del verbale dell’assemblea precedente e successivamente del Bilancio Anssat 2018. 
Entrambi vengono approvati all’unanimità. 

Il presidente, Romano Lovison, dopo una breve introduzione rende edotta l’assemblea sulla situazione dei 
soci uscenti. Si prende atto che i soci Iachini e Berlendis non avendo da tempo partecipato alle assemblee e 
non avendo saldato la quota annuale, non intendano continuare il rapporto con l’associazione. I soci 
concordano all’unanimità la necessità di escluderli dall’associazione e di inserire nuovi partecipanti.   

Vengono quindi invitati a partecipare i sigg. Martino Giovanardi della società Visirun, Adriano Montesi della 
società Actia Italia, Andrea Ziliani della società Lis e Fabio Daly della società Tecnovision, i quali dopo una 
breve presentazione manifestano la volontà di entrare in associazione.  

La proposta viene messa ai voti ed accettata all’unanimità dai soci in carica.  

L’assemblea continua, alla presenza degli ospiti, con la discussione sui Livelli di Servizio. Vengono prima 
esaminate e discusse le tabelle preventivamente inviate ai vari soci. Sul punto si apre un dibattito tra i 
presenti alla fine del quale il presidente Lovison, si incarica di redigere una stesura definitiva, contenente 
tutte le osservazioni raccolte.     

Viene altresì concordato che in autunno verrà fatto un evento per la presentazione dei livelli ed che il 
presidente informerà tempestivamente i soci dei vari passaggi per l’organizzazione dell’evento stesso.  

L’assemblea si chiude alle ore 12,45. 

Milano, 17 Maggio 2019 

                Il segretario 

         Maria Cristina Forato 


